

Großes Interesse an der Energieeffizienz

Info-Veranstaltung der ILE Grüner Dreieck



Die Referenten des Vortragsabends waren (v.l.) Bürgermeister Robert Muhr, Energieexperte Wolfgang Kuchler, ILE-Managerin Manuela Topolski und Unternehmer Anton Schiller sen.

Kirchberg. Der Einladung zur Themenreihe der ILE Grüner Dreieck zum Thema „Energieeffizientes und ökologisches Bauen und Sanieren“ folgten knapp 50 interessierte Bürger. Unter der Leitung von Bürgermeister Robert Muhr versammelten sich die Teilnehmer in der Grund- und Mittelschule Kirchberg, um an den spannenden Vorträgen teilzunehmen.

Die Veranstaltung begann mit einer Begrüßung durch ILE Managerin Manuela Topolski und Bürgermeister Muhr, die die Bedeutung des Themas für die Gemeinde betonten. Wolfgang Kuchler vom Verbraucherservice Bayern eröffnete die Vortragsreihe mit einem Überblick über das Gebäudeenergiegesetz (GEG) sowie die Bundesförderung für effiziente Gebäude (BEG). Sein Vortrag „Was muss ich bei Heizung und Förderung beachten?“ lieferte wertvolle Informationen für Hausbesitzer und Bauherren, um die aktuellen Fördermöglichkeiten optimal zu nutzen.

Im Anschluss referierte Dipl.-Ing. (FH) Anton Schiller sen. von der Zimmerei Holzbau Schiller über das klimagerechte und ökologische Sanieren mit natürlichen Dämmstoffen. Sein Vortrag verdeutlichte, wie durch den Einsatz nachhaltiger Baumaterialien nicht nur die Energieeffizienz gesteigert, sondern auch ein Beitrag zum Klimaschutz geleistet werden kann.

Abschließend informierte Bürgermeister Muhr über den Stand der kommunalen Wärmeplanung und betonte die Bedeutung einer ganzheitlichen Herangehensweise an das Thema Energieeffizienz. Weiterhin befand er, dass die Vorträge gewinnbringend für die Teilnehmer waren und diese nun gut informiert die nächsten Schritte bei der Haussanierung planen können.

–bb